

Le complot communiste «contre la République»

Des perquisitions chez les communistes de Lille, d'Hellemmes, d'Halluin.

Par ordre de M. Borney, Procureur de la République à Lille, agissant en vertu d'ordres venant de Paris, des perquisitions d'assez vaste envergure ont été effectuées hier à Lille, chez un grand nombre de militants communistes, résidant surtout du côté de Fives. On perquisitionna aussi à HELLEMES et à HALLUIN. Les opérations policières furent menées par MM. Hanaud, directeur d'Instruction au parquet de Lille, Rosset et Verdier, commissaires spéciaux à la Préfecture du Nord, service de surveillance politique et par un inspecteur parisien. Ces Messieurs étaient assistés en ce qui concerne Lille d'un certain nombre d'agents de sûreté de la police locale, MM. Mare et Lelu, des services de la police spéciale, assistant également à ces opérations.

D'après les quelques renseignements que nous avons pu obtenir d'une police très discrète, il ne semblerait pas que ces opérations aient produit de très grands résultats.

« Des documents, nous a-t-on dit, furent saisis ».

Il s'agit de tracts antimilitaristes, de numéros du journal l'« Avenir-Garde », de cartes du parti communiste, d'ordres généraux pour la journée du 1er août.

Espionnage économique

Mais à côté de ces tracts les policiers Rosset et Verdier ont pu mettre la main sur un fichier établi par le parti communiste pour fournir à l'étranger des renseignements économiques sur l'industrie du Nord de la France.

Ce document établissait, paraît-il, la preuve d'une sorte d'espionnage économique exercé dans notre région.

Des communistes furent appréhendés

Environ 15 à 20 communistes avaient été appréhendés chez eux pendant la matinée. Ils furent relâchés, sauf deux qui furent conduits à la Préfecture du Nord et interrogés longuement. « Ces deux communistes, nous a-t-on dit, Rosset et Verdier en ont libéré ».

Au cours de l'après-midi, MM. Borney et Hénot avaient examiné les documents saisis.

A PARIS

À Paris, les communistes inculpés ayant refusé de se rendre à la convocation de M. Peyre, juge d'Instruction, ce dernier a commencé l'ouverture des débats devant le Tribunal de la Seine, au Palais de Justice, le 10 juillet, à 10 heures. D'autre part, M. Bénon, juge d'Instruction, a fait subir à interrogatoire d'identité à M. Doquin de Saint-Prix, député de l'« Humanité », et à un certain nombre de propagandistes connus dans un but de propagande anarchiste; l'inculpé a déclaré ne répondre qu'à la présence de ses avocats: MM. Vaillant-Couturier et Willard.

D'autre part, les inculpés du complot arrêtés dimanche à Villeneuve-Saint-Georges et aux environs de Paris et incarcérés à la Santé, ainsi que les jeunes détenus de la Petite Roquette, ont adressé au Garde des Sceaux une protestation. Dans cette protestation, ils constatent que l'inculpation de certains d'entre eux n'est fondée que sur le fait qu'ils ont été membres des organisations ouvrières du Parti communiste et de la C. G. T. U., ils protestent contre leur maintien en détention et déclarent qu'ils refusent de répondre au juge d'Instruction.

A LYON

Le service de la sûreté et les commissaires de la ville de Lyon ont procédé hier matin, à la première heure, à une vaste opération d'ensemble, dans les milieux communistes de l'agglomération lyonnaise. On a saisi un grand nombre de documents, brochures, tracts et journaux, ayant trait à la préparation de la journée révolutionnaire du 1er août, ont été saisis et détruits.

Des perquisitions semblables et également fructueuses ont eu lieu à Bourgoin.

Une protestation de la C. G. T.

Le « Peuple » publie l'appel suivant: « La Confédération Générale a le devoir de s'opposer résolument à l'action de désorganisation ouvrière et de démolition menée par le Parti Communiste, considéré qu'elle a le devoir de s'élever contre la réaction des méthodes gouvernementales de répression qui, en s'abritant derrière de prétendus complots, ont la prétention de résoudre les problèmes sociaux, économiques et politiques de la journée révolutionnaire du 1er août, ont été saisis et détruits ».

Une fusillade, des tués, en Serbie

On mande de Zagreb: La police asept été avisée que des communistes devaient tenir une réunion dans un terrain de 10 kilomètres de Zagreb, à fait cerner la maison pendant la nuit. Les communistes ayant tiré des coups de revolver, les agents ont riposté.

Au cours de la fusillade, trois communistes ont été tués et un agent a été légèrement blessé.

La police a arrêté une femme qui se trouvait dans la maison, le propriétaire, l'innocent et le propriétaire de la maison ont été saisis. De nombreux documents ont été saisis.

Une solution favorable du conflit sino-russe

Le département d'Etat américain a été informé que la Chine reconnaissait les intérêts russes dans le chemin de fer de la Mandchourie et que l'intention de conclure un accord ligné. Ces indications, quoique ne provenant pas directement du gouvernement chinois, émanent de source autorisée.

En même temps, le département d'Etat a annoncé qu'il était avisé que des négociations seraient engagées entre la Chine et la Russie.

Le drame de Lesquin

La meurtrière a été mise en liberté provisoire.

Nous avons relaté, il y a quelques jours, qu'une femme, Lesquin, au cours d'un duel, avait tué son mari qui se défendait avec un couteau. Elle a été mise en liberté provisoire.

Le parricide d'Hérin

L'ami de l'assassin présumé a été arrêté à Dunkerque sous l'inculpation de complicité.

Nos lecteurs n'ont pas oublié l'assassinat des époux Degueve, cultivateur à Hérin et l'arrestation de leur fils sous l'inculpation de parricide.

Dégueve fils protesta de son innocence, mais des présomptions assez sérieuses furent relevées contre lui, toutefois un doute persistait.

De ce côté, l'ami de l'assassin, Lucienne Hérin, fut mise en liberté en vertu de la loi de réhabilitation de son complice.

Or, sur réquisition de M. le Procureur de la République, un mandat a été décerné par le juge d'Instruction, Debez de La Bête et Lucienne Hérin vient d'être arrêtée à Dunkerque sous l'inculpation de complicité.

Une scierie détruite par un incendie à Coudekerque-Branches

Il y a 200.000 francs de dégâts

Un incendie a détruit hier, vers 2 heures du matin, la scierie de MM. Lafoury, Fauqueur, Desbarre et Ryckebour, à Coudekerque-Branches.

On n'a su jusqu'ici à quel attribuer ce sinistre mais l'on pense généralement qu'il doit être dû à un court-circuit.

Dès que l'alarme fut donnée par les voisins, on alla réveiller M. Ryckebour, l'un des patrons de la scierie qui habite à côté et qui, avant que le sinistre eût atteint le bureau, put sauver les livres et les archives.

Les pompiers de Coudekerque-Branches arrivèrent alors sur les lieux et déversèrent des torrents d'eau sur le brasier. Ce n'est qu'après plusieurs heures de travail qu'on put éteindre le feu. Tout est d'ailleurs détruit. Il ne reste plus des établissements que des bois calcinés et les fers tordus des machines.

Les dégâts s'élevaient à environ 200.000 francs et sont couverts par l'assurance.

Les obsèques à Hazebrouck de M. Gustave Desmons

Ainsi que nous l'avons annoncé, M. le docteur Gustave Desmons, dont l'activité était restée multiple jusqu'à un âge avancé, succomba hier matin, mardi, à Hazebrouck où il s'était retiré au milieu des siens. M. Desmons, président de la Ligue Républicaine de Hazebrouck, président d'honneur de la section d'Hazebrouck de la Ligue des Droits de l'Homme, M. Gustave Desmons fut, avant guerre, pendant plusieurs années, directeur de notre région, et de notre journal était représenté aux funérailles par M. Lucien Le Masson, rédacteur en chef, et par M. Guillaume, directeur de notre région, et ami des sentiments de condoléances et de vive sympathie.

Dès 14 h. 30, de nombreux amis venaient saluer le défunt au regrettable docteur Desmons qui reposait dans le vestibule de sa demeure, 23, rue Warel, transformé en chambre mortuaire. Le cercueil disparaissait sous un drap noir recouvert de gerbes de fleurs. Sur un cousin étaient épinglées les multiples décorations du défunt, dont la rosette d'officier de la Légion d'honneur. En attendant que le corps fût placé dans le cercueil, un grand nombre de délégations se groupaient sur la chaussée dans l'ordre suivant: les délégations de Hazebrouck avec fleurs et plaque de bronze, des écoles laïques et groupes d'anciens élèves, section de la Ligue des Droits de l'Homme et délégués cantonaux d'Hazebrouck. Une délégation du « Réveil du Nord » avec une magnifique couronne avait pris place dans l'imposant cortège de délégations de reconnaissance qui précédait le cercueil.

Le cortège du poète était tenu par MM. Lucien Le Foyer, ancien député, Maire de la Grande Loge de France; Veillette, maire de Dunkerque; Wynidj, Théophile Caron inspecteur principal de l'enseignement, la Ligue des Droits de l'Homme d'Hazebrouck; M. Monier, Malbranque, Hoguet, adjoint au maire d'Hazebrouck et Napoléon Delplenneq, de Douai.

M. Bernard Welthof, ami personnel du défunt et M. Gaston Molthay, ancien adjoint au maire de Lille, s'étaient joints aux membres de la famille.

BREVET SUPERIEUR ANNÉE SCOLAIRE 1928-1929

1^{re} Partie: Dix-neuf élèves reçus
2^e Partie: Dix-neuf élèves reçus
3^e Partie: Neuf élèves reçus définitivement
PREPARATION EN DEUX ANS
Penelonnat PINCHART Houbrouin

On remarquait aux premiers rangs de la nombreuse assistance, MM. Deblere, sénateur du Nord; Heol, maire d'Hazebrouck, entouré de ses adjoints et des membres du conseil municipal; Tété, ancien percepteur à Hazebrouck; L. Le Masson, rédacteur en chef du « Réveil du Nord »; Charlon, maire d'Hazebrouck; Louis Louis, maire d'Hazebrouck; le commandant Crombez, des sapeurs-pompiers de Lille; Valentin Braille, avocat; et de nombreuses personnalités politiques et de l'enseignement.

Le cortège s'achemina lentement par la ville au milieu d'une foule recueillie. Au milieu des discours furent prononcés par M. Heol, au nom des adjoints, et par M. Charlon, au nom des délégués cantonaux, des amicales laïques et de la Ligue des Droits de l'Homme d'Hazebrouck, qui désiraient obtenir des groupements de défense laïque de l'arrondissement de Dunkerque; Malbranque, au nom de la Loge « La Fidélité » de Lille; Maurice Monier, au nom du suprême Conseil de la Grande Loge de France.

Un ballon, parti de Baillieu pendant la nuit a atterri hier, au Tréport

Vendredi matin, à trois heures et demie, un ballon de 40 mètres cubes s'est élevé du terrain situé près de l'usine à Gaz, route de Météren. Il était piloté par M. Liénart, maître à Béthune, qui désirait obtenir son brevet de nuit. Les opérations de gonflement et de départ furent dirigées par M. Debruycker. L'aérostat est parti sans incident en direction du Tréport, où il a atterri, hier, samedi, à cinq heures du matin, sur la plage.

Un officier a été reconnu responsable du naufrage du sous-marin anglais

Un conseil de guerre a été tenu à Portsmouth, pour procéder à une enquête sur la collision qui s'est produite le 9 juillet, au large de l'île de Heligoland, entre le sous-marin « H-47 » et le « L-12 », ce qui entraîna vingt-trois morts. Treize officiers ont été appelés en qualité de témoins.

Le lieutenant Keen, l'officier de quart sur le pont du « L-12 » au moment de l'accident, a été déclaré responsable de la collision. Le capitaine de la « H-47 », le commandant de la « L-12 » et le commandant de la « H-47 » s'étaient trouvés en route de la « L-12 ».

Le lieutenant Keen, reconnu coupable, a été condamné à être relevé de ses fonctions à bord du « L-12 » et à recevoir un blâme sévère.

L'ARRIVEE A PARIS DE FRANCE AU MAROC

M. Lucien Saint, résident général de France, au Maroc, est arrivé ce matin à Paris, accompagné du général Nogues, chef de son cabinet militaire.

COLLISION DE CYCLES

Hier, vers 12 h. 05, une collision s'est produite à l'angle des rues de l'Alma et Saint-Vincent-de-Paul entre les cyclistes Denis Jean, 22 ans, ajusteur, demeurant à Mouvaux, 13, rue Galvani Divin Albert, 15 ans, usinier, rue de l'Ormelet, Impasse Balzac, à Roubaix. Aucun des cyclistes ne fut blessé. Tout se borna à des dégâts matériels insignifiants.

CAPTURE D'UN CHIEN HARGNEUX

Hier, vers 20 h. 10, rue Eugène Motte, une jeune enfant Hélène Douvroulle, âgée de huit ans, demeurant chez ses parents n° 6, même rue, a été mordu à la main par un chien errant.

L'animal a été capturé et, n'ayant pas de propriétaire connu, a été mis en nouriture à l'abattoir.

CHORALE DU FONTENOY

Le Choral du Fontenoy, nouvellement reconstitué, qui compte à ce jour 35 membres, fera le lundi de la Fête des Fabricants, à l'occasion de la Fête du quartier, sa première sortie qui aura pour but de remercier ses membres bienfaiteurs.

Voulez encourager ce groupement, la Fanfare du Comité officiel, a tenu à prêter son concours.

Membres de la Chorale sont priés d'être exacts au rendez-vous, qui est fixé à 10 heures précises, au siège.

L'IVRESSE MAUVAISE CONSEILLERE

Les nommés C... François, 27 ans, manoeuvre, demeurant, rue de Lannoy, à Roubaix, et Augustin, 24 ans, mineur à Sallaumines, s'étaient, au cours de la journée d'hier, copieux, au domicile de leur père, à l'heure où ils se prirent de querelle pour un motif futile.

Procès-verbal pour ivresse a été rédigé à leur charge.

DEFAUT D'APPAREIL SONORE

Procès-verbal a été rédigé à la charge de M. Charles, 2 ans, garçon boucher, demeurant rue de l'Ancheville, qui circulait rue Saint-Vincent-de-Paul, sur une bicyclette dépourvue d'appareil sonore.

Phonographes

J. BARDI-AUX, sous-maître, 53, rue de Lannoy, a été condamné par le tribunal de commerce de Roubaix.

DU CALME S.V.P.

Au cours de la nuit dernière, vers 23 h. 45, des cris troublèrent le calme de la rue des Longues. Les habitants de la rue de l'Alma, à Roubaix, ont été réveillés par les cris de Maman Louise, qui se querrelait au point que la police dut intervenir pour ramener les deux personnes en question, d'un procès-verbal pour tapage nocturne.

Madame, Mademoiselle, Monsieur, êtes-vous de face ou de profil? MAMAN LOUISE, ne mettez à lire cette information. Grâce au formidable appareil installé à sa succursale, 88, rue de Lannoy, vous aurez la faculté de voir, de l'extérieur, ce que vous faites à l'intérieur. Quelques secondes après, vous serez en possession d'une bande comportant 6 photos différentes.

Un titre de publicité, des 6 photographes vous sont offerts par MAMAN LOUISE, pour le prix spécial de cinq francs. Aujourd'hui dimanche, l'appareil sera en service jusqu'à 14 heures.

GERLE STENOGRAPHIQUE ROUBAISIN

Distribution des diplômes des examens d'avril 1929

Le Cercle sténographique Roubaisin vient de recevoir les diplômes des examens de sténographie et de dactylographie de la session d'avril. Le nombre de candidats a été de 120. Les candidats ont été répartis en deux séries: la première série, les intéressés sont invités à les retirer; la seconde série, de 9 h. à 13 h., chez M. E. Leveugle, inscriptions générales, 10, rue de l'Alma, à Roubaix, le 27 juillet, au 30 août prochain.

FUNERAIRES CIVILES

On annonce le décès de M. Sillencik Joseph, garçon brossier, survenu à son domicile le 27 juillet.

Funérailles civiles auront lieu lundi 29 juillet à 15 heures. Assemblée à la maison mortuaire, rue Voltaire, cour du Vieux-Beauchêne, 15.

AVIS

A l'occasion des fêtes, la Société Coopérative Union de Roubaix-Tourcoing

35, Rue Meyerbeer, à ROUBAIX

offre à ses nombreux clients pour le prix de 50 FRANCS, un très joli assortiment de 12 BOUTEILLES VINS DE BORDEAUX, BOURGOGNE ET MOUSSEL.

Associations et comités

COMITE OFFICIEL DES FETES DU FONTENOY. — Lors de sa dernière réunion, ayant eu lieu au siège, 127, rue du Fontenoy, le Comité a procédé au renouvellement de son bureau. Le Comité est composé: Président: M. E. Egermont, Vice-Président: J. Maupin, Secrétaire général: J. Desruennes, Trésorier général: J. Turpin, Secrétaire adjoint: J. Brevue, Trésorier adjoint: A. Combiez, chef matériel: F. Liégar, J. Declercq, H. Bait, Pierre Dubois, J. Cousseart, Comités: M. E. Egermont, J. Maupin, J. Desruennes, J. Turpin, J. Brevue, J. Liégar, J. Declercq, H. Bait, Pierre Dubois, J. Cousseart, Comités.

A l'occasion de la Grande Braderie annuelle du Fontenoy, le Comité de l'Union de Roubaix-Tourcoing fera une sortie dans le quartier de 10 à 12 h. et 13 h. Le matériel sera prêt à l'usage de la population non habitante qui fera un chapeau ou un accessoire pour le prix de 1 franc.

ARTISANAT FRANCAIS. — A l'occasion de la fête des fabricants, il n'y aura pas de permanence. Réunion de la Commission le dimanche 27 juillet à 12 h. 30, place de Croix, pour la fête de l'Alma.

FEDERATION ET MUTUELLE DES COMBATTANTS BELGES. — Aujourd'hui de 10 h. à midi, service de secours aux combattants, au siège, 10, rue de la Gare. Remise des livrets de détention et inscription des membres en vue de l'application des Assurances sociales.

ETAT CIVIL

Nécessaires — Thérèse Dubar, rue Paul-Wante, m. Fournier, 5; Rolande Delplenneq, rue et cité Tunis, 7; Achille Nisse, 45, rue Marceau; Lydia Daman, rue de la Ruche, 3; Thérèse Jey, rue du Nord; Jacques Verhaeghe, 9, rue Hellmann; Yvon Desvamin, rue J.-Déréguaucourt, 4; René Lamiral, rue des Longues-Vallées, 24.

Décès. — Marie-Anne Malfait, s. p. 7 ans, rue Paul-Wante, 5; Fournier, 13; Gydé Georges, 4 mois, rue Linné, 4; Martha Ferré, 1 an, r. de l'Époule, c. St-Joseph, 7; Anrélie Grignolo, veuve Willard, 73 ans, rue Jules-Guesde, 19, c. Calonne, 5.

WATTELOS

Le Dimanche à Wattelos

Pharmacie de garde. — Toute la journée, M. Demina, rue Carnot (Centre)

« Les fêtes de la République », le dimanche 10 juillet, à 10 heures, au siège de la Société d'Amateurs de Wattelos, 10, rue de la Gare.

BOULEVARD ANNUUEL DE LA VIEILLE PLACE

BOULEVARD ANNUUEL DE LA VIEILLE PLACE. — Réunion. — Amicale laïque du Crétinier à 9 h. 30, réunion mensuelle et jeu de dés.

BOULEVARD ANNUUEL DE LA VIEILLE PLACE. — Réunion. — Amicale laïque du Crétinier à 9 h. 30, réunion mensuelle et jeu de dés.

UN INCENDIE

UN INCENDIE. — Samedi vers 17 h. un incendie s'est déclaré dans un baraquement situé rue Monge, derrière une maison.

Les pompiers de Roubaix qui sont intervenus ont maîtrisé le feu après une demi-heure de travail.

Le baraquement est totalement détruit, mais les dégâts ne sont pas évalués. L'assurance et contentant des effets n'ont pu être saisis. Il n'y aura peut-être environ 10.000 fr. de dégâts.

Le service d'ordre a été assuré par M. Brun, Commissaire de police.

SUCES SCOLAIRES

SUCES SCOLAIRES. — Nous sommes heureux d'annoncer les récents succès scolaires d'un Watrellois, M. Maurice Delannoy, élève de la classe de chimie de l'école primaire décorative et industrielle (3^e division), et une plaquette d'argent, offerte par la Société d'Encouragement à l'Art et à l'Industrie, à l'École Nationale des Arts, à Roubaix, à titre de prix de mise en carie au Beau-Arts de Tourcoing, et le 1er prix, avec médaille de vermeil, pour cours de dessin aménagement.

ECHO DE LA FETE NATIONALE

ECHO DE LA FETE NATIONALE. — Mlle Jeanne Guesde, demeurant rue du Fort, 52, à Roubaix, a été élue à l'occasion des fêtes nationales, en faveur des hospitalisés, la somme de 60 francs, montant du 1er prix d'honneur qu'elle a obtenu au concours de chant organisé par les Amateurs à l'occasion de la Fête Nationale.

COLOGIA DU CRÉTINIER. — A l'occasion de l'Anniversaire de la Société des Archaes, l'Annuaire Broché de la Société des Archaes, sera distribué le soir pour donner une soirée au café David, Saint-Lévin.

A cet effet, les sociétaires sont invités à se trouver lundi soir au siège, Café Deroo à 8 h. 30 précises.

LES ENFANTS DE LA LYRE

LES ENFANTS DE LA LYRE. — Demain lundi, réunion de tous les musiciens, à l'occasion de la fête de la Lyre, rue de la Batterie, en face de la poste, pour assister au jubilé des époux de l'Alma.

ETAT CIVIL. — NAISSANCES. — Marie-José Barvin, rue du Sapin-Vent, 5. — Michel Hébut, rue Saint-Vincent-de-Paul, 10.

Publication. — Pierre Vanhous, cultivateur d'auto, rue Boleidun, 4, et Zoé Debouvrie, cultivateur, rue Bouvillers, 43, à Roubaix.

CRUOX

LES COLONIES SCOLAIRES DE VACANCES

La période des vacances est enfin arrivée, temps heureux et attendu avec impatience et perçu par les petits écoliers et riches que les parents. Pour les premiers, c'est le repos, la maison de campagne ou la villa au bord de la mer, mais pour les petits pauvres, c'est autre chose; pendant que le père et la mère se reposent, les enfants sont obligés de travailler de longues heures de monotonie à la maison; s'ils se risquent sur la rue, ils auront à compter avec les aïeux d'une communication inégale; car, dans les rues, ils sont obligés de se faire à la maison paternelle ils s'exposeront à vagabonder, à marauder, à se faire toute chose contraire aux lois de la morale.

La Municipalité socialiste de Croix, si elle recherche du mieux-être des faibles a compris cette chose et pour cela elle a créé les colonies scolaires pour les petits pauvres. Ces colonies ont été créées il y a deux ans et ont donné de beaux résultats: les enfants ont grandi, ils ont abandonné leur mine anémique et sont rentrés en classe en octobre, avec de bonnes dispositions intellectuelles.

Cette année la colonie fonctionnera de nouveau, l'inscription des petits colons est passée de 100 en 1928 à 600 en 1929; une nourriture saine et abondante leur sera fournie, ils auront de longues heures de récréation physique et de culture intellectuelle.

Les colonies fonctionneront du 15 juillet au 15 août. Les parents de l'inscription sont priés de se rendre au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

EN VUE DES FETES DE LA PLANCHE

EN VUE DES FETES DE LA PLANCHE. — Mardi 30 juillet, à 10 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

FRATERNITE DES COMBATTANTS

FRATERNITE DES COMBATTANTS. — Mercredi 27 juillet, la permanence fonctionnera de 15 à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare. Les membres du comité se réuniront à 19 heures, au siège de la colonie, 10, rue de la Gare, pour leur inscription et pour leur inscription.

EGOLE SUPERIEURE PROFESSIONNELLE

EGOLE SUPERIEURE PROFESSIONNELLE. — Réunion. — Amicale laïque du Crétinier à 9 h. 30, réunion mensuelle et jeu de dés.

PENSIONNAT

PENSIONNAT Vercoutre - Gombert

à FOURNES (près de Lille)

LE PLUS ANCIEN
LE PLUS VASTE
LE PLUS IMPORTANT

Véritable Ecole de Plein Air

Principaux Résultats

DE L'ANNÉE SCOLAIRE 1928-1929

CONCOURS D'ADMISSION AUX ECOLES NATIONALES D'ART ET METIERS. — Admissibles aux épreuves orales 1929: TRENTE ET UN sur 35 présentés. — Beaux Arts: examen définitif en 1929: VINGT-SEPT (5 dans les 10 premiers à Lille).

BREVET SUPERIEUR. — Epreuves de 1^{re} et 2^e années subies par anticipation: Dix-neuf. — Epreuves de 3^e année: Dix-neuf. — Diplôme complet: Dix-neuf.

CONCOURS DES PONTS ET CHAUSSÉES. — Agent technique: Dix-neuf. — Ingénieur adjoint des Travaux d'Etat (1^{er} degré): QUATRE admis.

BREVET D'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE SUPERIEUR ET BREVET ELEMENTAIRE. — POINTS: DOUZE reçus.

CONCOURS D'ADMISSION L'INSTITUT DE CHIMIE. — TROIS admis.

BOURSES DE L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE SUPERIEUR. — DOUZE reçus.

CONCOURS DE LA SOCIÉTÉ DE GÉOLOGIE DE LILLE. — NEUF lauréats. — CERTIFICAT D'ÉTUDES COMPLÉMENTAIRE. — NEUF reçus.

CERTIFICAT D'ÉTUDES PRIMAIRE. — TRENTE-SIX reçus dont TREIZE avec mention.

210 élèves admis aux divers examens de l'année.

seront formés dimanche et lundi toute la journée. Le Bureau de l'état civil sera ouvert lundi, mardi et mercredi.

CHIFFRE D'AFFAIRES. — Mercredi 27 juillet, le chiffre d'affaires pour les commerçants parisiens mensuellement.

COURS DE SOLFÈGE. — Ces cours, absolument gratuits, ont lieu le mardi à 19 h. au siège de la Fanfare, et le jeudi à la même heure au siège de la Jeune France, 20, rue de la Gare. Les élèves peuvent présenter les nouveaux élèves aux professeurs chargés de ces cours.

AUX ASSURÉS NÉS EN JUILLET. — Les assurés nés de la 1^{re} des retraites ont droit à une prime de 10 francs de plus par an, en plus de la prime de 5 francs. — Le coût du parcours est de 25 francs.

BUREAU DE LA MAIRIE. — Les services de la mairie de la commune de Lille, seules à effectuer une permanence sera assurée de 10 h. 30 à 11 heures 30.

CONCERT PUBLIC. — La Fanfare Municipale donnera jeudi prochain, à 19 h. 30, au théâtre de la ville, un concert public.

HEM

ACCIDENTS DE TRAVAIL